

## FIRMA PACTO VS. DELITOS

# Llama INE a erradicar violencia de género

Autoridades electorales y judiciales deben trabajar más en torno de la violencia política de género durante la elección de 2024, en la que se renovarán la Presidencia y el Congreso, destacó la consejera electoral Carla Humphrey.

Ayer se realizó la firma del convenio entre INE, la Asociación Mexicana de Fiscales Electorales, la Asociación de Tribunales Electorales, la Asociación de Instituciones Electorales de las Entidades y la Asociación Mexicana de Consejeras Estatales Electorales para fortalecer la cultura de la denuncia, así como prevenir, atender y erradicar los delitos electorales.

Humphrey agregó: “Este debe ser el proceso electoral de cero tolerancia a la violencia, a la violencia política en razón de género, pero a la violencia en general; las condiciones de seguridad en el país también hacen que tengamos que redoblar esfuerzos en materia electoral”.

De igual forma, se pronunció por que sea una elección de equidad y transparencia.—*Diana Benítez*

